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!! -11166 der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Schönhart, Apfelbeck 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Videoaufnahmen im Anhörungsverfahren 

Den unterfertigten Abgeordneten sind Informationen zugegan

gen, wonach bei Bauverhandlungen für Bundesstraßen Video

kameras eingesetzt werden, um die Parteien aufzunehmen. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordne

ten an den Herrn Bundesminister, für wirtschaftliche An

gelegenheiten nachstehende 

A n fra g e 

1. Ist Ihnen bekannt, daß Videokameras eingesetzt werden? 

2. Wenn ja, aus welchem Grund? 

3. Werden die Parteien davon vorher in Kenntnis gesetzt? 

4. Haben die Parteien die Möglichkeit die Aufnahme zu 

verweigern? 
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